

Sospechosa de "esclavizar" a la hija

Viernes acabaría **juicio**

◆ **JAVIER CHAVES**

Corresponsal de La Teja

El juicio que debía empezar este miércoles contra la mamá que tenía a una hija como "esclava" se suspendió hasta mañana.

La mujer, de apellido Badilla, está en libertad y ayer se presentó al juicio en compañía del abogado pero no quiso dar declaraciones.

El que sí habló fue un testigo de la fiscalía quien no dio mayores detalles del caso. Poco después de eso el debate fue suspendido porque el juez que lo dirige, Minor Soto, tiene otro juicio programado para hoy.

Se cree que mañana mismo se darán las conclusiones y posiblemente se dicte sentencia.

Según la acusación, la mujer obligaba a la hija (de 15 años) a hacer trabajos domésticos excesivos



Badilla es acusada de maltratar a la hija. JAVIER CHÁVEZ PARALT

tales como lavar la ropa de toda la familia, cocinar, limpiar y hasta la ponía a cuidar su hermana menor.

Todo eso le impedía a la mucha-

chita ir al colegio.

Actualmente la menor de edad se encuentra viviendo con la abuelita.